

Vabres : 30% de chance en plus !

Si les services de secours sont aujourd'hui de mieux en mieux équipés, leur regroupement pour raison budgétaire (généralement à proximité des grandes agglomérations), crée une distance avec les communes rurales les plus éloignées.

Cet éloignement, le Conseil Municipal de la commune de Vabres, l'a considéré comme préjudiciable à la bonne prise en charge des accidents médicaux les plus graves.

Par exemple sur le cas des arrêts cardiaques : il en survient en France chaque année près de 50 000. Le taux de survie est à peine de 5%. Deux explications à cela : les gestes qui sauvent (tel que le massage cardiaque) sont insuffisamment connus et le délai d'intervention des secours est trop important. Il faut savoir que les chances de survie diminuent de 10% à chaque minute qui passe.

Cependant, si un défibrillateur est utilisé dans les 10 premières minutes, les chances de survie sont d'environ 30%

Vabres s'équipe d'un défibrillateur et forme ses habitants

Samedi 11 avril, par groupes de 10 personnes, la Croix Rouge formait les habitants aux gestes de premiers secours et à l'usage du défibrillateur qui vient d'être acquis.

« *J'ai appris beaucoup de choses* » indiquait une vabroise en quittant la formation « *et c'est d'autant plus important que cela peut sauver des vies* ».

La commune pour sa part a promis de renouveler périodiquement l'expérience.

